

El Senador nacional participó de un multitudinario festejo en la localidad y puso el ahínco "sobre la necesidad de generar políticas públicas que apuntalen el desarrollo de las infancias". En esta senda, el dirigente radical enfatizó: "Lamentablemente, hay mucho por hacer. Hoy, 7 de cada 10 niños argentinos son pobres y si bien se está iniciando un camino de cambio para revertir la difícil situación no será de un día para el otro".

El senador nacional por Corrientes, Eduardo "Peteco" Vischi, participó el domingo 25 de la jornada del Mes del Niño organizada en Paso de los Libres, en el marco del programa Tekové Potí, iniciativa del Gobierno provincial que vincula a la administración con las familias correntinas.

"Fue una celebración hermosa, con shows musicales, juegos, sorpresas, muy completa, donde los protagonistas fueron los más chicos. Ver su cara de felicidad, disfrutando de su día, hizo que todo el esfuerzo que hay detrás de la organización haya valido la pena", afirmó el Senador nacional, destacando: "En ese sentido, quiero destacar la participación de los vecinos, el acompañamiento de las concejales Ana Miño y Tania Bon-

pland y de la Juventud Radical de Libres, para que todo saliera de la mejor manera".

POLÍTICA PÚBLICA

Sobre la necesidad de generar políticas públicas que apuntalen el desarrollo de las infancias, el legislador correntino enfatizó: "Lamentablemente, hay mucho por hacer. Hoy, 7 de cada 10 niños argentinos son pobres y si bien se está iniciando un camino de cambio para revertir la difícil situación, no será de un día para el otro".

"En este doloroso contexto nacional, en Corrientes los niños son prioridad y permanentemente se gestionan políticas para resguardarlos y contenerlos. Son el sector más vulnerable y mucho de lo que vivan en su infancia los

FESTEJO EN PASO DE LOS LIBRES

Vischi: "En Corrientes, los niños son prioridad"



ALGARABÍA INFANTIL. El parlamentario junto a familias, en una jornada inolvidable.

condicionará en su futuro como jóvenes y adultos. Quienes tenemos responsabilidades debemos, cada uno desde su rol, seguir trabajando para cuidar su salud, su educación y su bienestar. Tekové desarro-

lla una gran tarea, generando acciones específicas que reúnen a las familias, en este caso con los niños como eje, y acercándolas a las distintas localidades de nuestra provincia", finalizó Vischi.

CONGRESO NACIONAL

Aguirre esgrimió dura crítica a fondos para Side

El diputado nacional por Corrientes, Manuel Aguirre, se manifestó enérgicamente en contra del Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) 256/2024, que proponía un incremento significativo en los fondos reservados de la Secretaría de Inteligencia del Estado (Side).



ESTABILIDAD Y DESARROLLO. El legislador reitera su compromiso con la búsqueda de soluciones que beneficien a la mayoría de los argentinos.

El legislador expresó un contundente rechazo a la medida a través de su cuenta en X, donde manifestó la preocupación compartida por 22 de los 34 diputados del Bloque de la Unión Cívica Radical (UCR).

Aguirre argumentó que la injerencia de la Side en los asuntos políticos y económicos del país es inadmisible en un contexto donde la población enfrenta enormes dificultades.

"Estamos otorgando 100 mil millones a una institución manejada por el Ejecutivo mientras que más de un millón y medio de niños carecen de alimento", declaró el Diputado, subrayando la incongruencia de destinar fondos tan elevados a un organismo reservado, mientras millones de argentinos sufren las consecuencias de la crisis económica.

ABORDAR LA CRISIS SOCIAL

Por otra parte, enfatizó en la urgencia de que el Gobierno nacional aborde de manera efectiva y decisiva la grave situación económica que atraviesa Argentina. En este sentido, Aguirre instó a las autoridades a no seguir postergando soluciones y a implementar un plan de acción concreto que brinde alivio inmediato a los sectores más vulnerables. Para él, la ineficacia de las políticas actuales está exacerbando el sufrimiento de la población, lo que exige una respuesta rápida y contundente.

UNIDAD Y CONSENSO

En su mensaje, Aguirre también destacó la importancia de la unidad y el consenso político como elementos fundamentales para superar la crisis económica y fortalecer las instituciones democráticas del país. "Sólo a través del diálogo y la cooperación entre todas las fuerzas políticas podremos avanzar", afirmó, haciendo un llamado a dejar de lado las diferencias partidarias y enfocarse en el bienestar de los ciudadanos.



POPULAR ENTRE LOS CHICOS. El ex Intendente demostró que sigue siendo muy querido entre los libreños.

